

Maracas en bois



Texte de présentation ▾

Maracas en bois

Les maracas :

Ces instruments de percussion aux sonorités intrigantes, plongent leurs racines dans les cultures indigènes d'Amérique latine, notamment au Venezuela et en Colombie. Originellement utilisées dans des rituels et cérémonies religieuses, elles jouaient un rôle essentiel dans les traditions spirituelles de ces peuples.

Fabriquées traditionnellement à partir de calebasses séchées, vidées et remplies de graines ou de petits cailloux, les maracas produisent un son distinctif, vibrant et riche lorsqu'elles sont secouées. Cette résonance naturelle est due aux matériaux utilisés, ce qui les rend uniques. Les maracas traditionnelles sont équipées d'un manche en bois robuste, assurant une prise confortable et un mouvement fluide.

Dans la malle d'animations musicales, plusieurs variantes de maracas sont disponibles : la version classique avec un manche, proposée en deux tailles, grandes et petites, ou les maracas en forme d'œufs, simples à saisir et à utiliser, tout en conservant le son distinctif des maracas traditionnelles.

